

> POLÍTICA

Petro defendió la caída de acciones de Ecopetrol y aseguró que se debe cambiar de rumbo a energías más sostenibles

La acción e Ecopetrol ha caído casi 87 % en ADR.

27 de septiembre de 2024
Por: Redacción El País



Presidente Petro habló sobre la caída de la acción de Ecopetrol | Foto: AFP



Luego de que se conociera la noticia de la caída de las acciones de Ecopetrol, en la Bolsa de Nueva York, de 86,9 %, y en la BVC de 68 %, el presidente Gustavo Petro salió a explicar la que él considera que ha sido la razón por la que la empresa esté presentando esas preocupantes cifras.

"Los valores de las empresas exclusivamente petroleras siguen el precio internacional del petróleo. Si ves una caída de precio se verá una caída de sus acciones. Ante las decisiones mundiales de no financiamiento del capital fósil, el mundo petrolero se desvalorizará y sus [capitales saltarán a áreas más sostenibles y rentables: eso está haciendo Glencore con el carbón, por ejemplo](#)". Indicó el [Mandatario en su cuenta de X](#).



Economía caleña logró importante repunte en el segundo trimestre de 2024



JP Morgan redujo el precio objetivo de acción de Ecopetrol. | Foto: guillermo torres-semana

El dato se conoció JP Morgan redujo el precio objetivo de las acciones ADR de la petrolera para diciembre de 2025, pasando de US\$12 a US\$8,50, lo que refleja una disminución de 30%, lo anterior reaccionó directamente en la bolsa donde a las horas la acción cotizaba en \$1.870 en la BVC con caída de 3,61% y en Nueva York en US\$8,94 con baja de 3,92%.

En su respuesta, Petro indicó que "[Ecopetrol la tiene fácil, puede saltar a áreas sostenibles y rentables, cómodas en energías limpias y la Inteligencia artificial](#) que es gran exportadora de energías limpias. Cuando ves petroleras cuyo valor reacciona de manera inversa al precio del petróleo, es porque ya no se dedican exclusivamente al petróleo, sino que han entrado al mundo de los biocombustibles y las energías limpias".



Más de 90 millones de toneladas se movieron por las zonas portuarias de Colombia en los primeros 6 meses del 2024

"No hacer fracking no es un capricho de Petro, es una decisión de la humanidad Si

poner atención: la caída ejecutiva por la información de Petrogan acerca del proyecto de fracking en EE. UU., cuyo petróleo íbamos a importar a precio internacional, ya se recuperó al día siguiente, solo que no informaste", añadió.

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

Muy fácil mi estimado periodista @EspinosaRadio. Los valores de las empresas exclusivamente petroleras siguen el precio internacional del petróleo.

Si ves una caída de precio se verá una caída de sus acciones.

Ante las decisiones mundiales de no financiamiento del capital... [Mostrar más](#)

Espinosa @EspinosaRadio

Algunos datos más sobre @ECOPETROL_SA:

31 de mayo de 2022, 2 días después de primera vuelta presidencial, la acción estaba en 3.120 pesos: es decir, 128,2 billones de pesos.

Hoy, 1900. Ecopetrol vale 75,2 billones: 50 billones menos. Una caída, en 2 años, de 40%.

ECOPETROL.CL
Ecopetrol S.A.

1.900,00 -1.090
Últimos 5 años
BVC · COP

8/05/2022
3.102,00

3.632
3.085
2.538
1.990

Última edición 8:24 a. m. · 27 sept. 2024

2,6 mil · Responder · Copia enlace

[Leer 579 respuestas](#)

Ecopetrol · caída · Gustavo Petro · Petróleo

[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

[INSCRÍBETE AQUÍ](#)

Te puede gustar



FINANCETRADE

¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Grupo Aval



INVST

Conoce más

Aprende a invertir con inteligencia artificial como



NEWS STORIES ...

Probar ahora

Amazon contratos: Puedes generar un ingreso adicional



Enlaces Patrocinados por Taboola

LEARNING HER...

Leer más

Domina la IA a lo bestia en 4 días y gratis

AHORA EN ECONOMÍA



> ECONOMÍA

“La COP16 dejaría un impacto económico de US\$30 millones para el Valle”, Julián Franco, secretario del Turismo del departamento



Anífl hace dura advertencia sobre aumento de las transferencias del Sistema General de Participaciones, ¿de qué se trata?



Alerta en Colombia por un posible incremento del 23% en el precio del gas



Dólar termina la semana a la baja; así se cotiza la divisa este viernes 27 de septiembre de 2024



Más de 90 millones de toneladas se movieron por las zonas portuarias de Colombia en los primeros 6 meses del 2024



Economía caleña logró importante repunte en el segundo trimestre de 2024



[> ECONOMÍA](#)

Declaración de renta: estas son las cédulas que deben presentarla en octubre de 2024



[> ECONOMÍA](#)

Ecopetrol habló de la caída de sus acciones: este es el análisis de la compañía

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A. en reorganización | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Servicio al cliente: [Contáctanos](#)
 Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)
 Política SAGRILAFT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |
 Proceso de reorganización El País
 Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

